
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 48/2018  
 
 
Requer informações referentes a UPA 
do Jd. Santa Rita de Cássia.  (A) 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes solicitando 
informações com relação a UPA do Jd. Santa Rita de Cássia, 

 

CONSIDERANDO, que há tempos a construção da referida UPA está 
parada, fazendo com que vândalos a invadam, causando a depredação e prejuízo ao 
Erário Publico,  

 

CONSIDERANDO, que o local está servindo também para a utilização 
de pessoas mal intencionadas, causando constrangimentos aos moradores das 
proximidades, 

 

CONSIDERANDO, que constantemente o mato fica alto causando 
insegurança, transtornos e favorecendo a proliferação de animais peçonhentos. 

                                               

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
                    01 - A quem pertence essa obra? 

 
02 - Quem destinou a verba e quanto foi gasto até o momento? 

 
03 - Desde quando a referida construção está parada?  
 
04 - Porque não foi dada a sequencia na construção? 
 
05 - Existe alguma previsão para o retorno e conclusão das obras? 
 
06 - Existe alguma intenção de alteração do objetivo inicial de uso do 

referido local? 
                         07 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Janeiro de 2018. 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI 

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


